
 

第４回 寝屋川市保育所民営化に係る 

事業者選定委員会会議録 

 

 

１ 日時 

平成 26 年１月 16 日（木）午後６時～午後７時 40 分 

 

２ 場所 

  保健福祉センター５階 会議室１・２ 

 

３ 出席委員（５名） 

安藤委員、高橋委員、木村委員、吉本委員、森田委員 

 

４ 欠席委員 

なし 

 

５ 会議次第 

（１）事業者ヒアリング共通項目の検討 

（２）事業者ヒアリング日程の確認 

（３）応募事業者提出書類の検討 

（４）その他 
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会議録 

 

委員長：これより第４回事業者選定委員会を開催する。本日の委員会は、委員全員が出席し

ている。従って、寝屋川市立保育所民営化に係る事業者選定委員会規則第５条第２

項の規定に基づき、本委員会は成立していることをご報告する。本日の案件に入る。

次第１「事業者ヒアリングの共通項目の検討」について事務局から説明願う。 

事務局：次第１「事業者ヒアリングの共通項目」について説明する。次回の第５回事業者選

定委員会は、事業者ヒアリングとなっている。全ての事業者への共通した質問内容

については、事務局が代表して質問をしたいと考えている。共通した質問内容の事

務局案を、お配りしている「共通項目（案）」に記載している。 

（共通項目（案）の質問内容を順に読み上げた。）  

11 月 25 日に行ったひなぎく保育所の保護者との意見交換会をふまえて、共通項目

に加えた方がいいと思う質問があれば、意見を出していただきたい。共通項目以外

の質問については、選定委員から質問をしていただきたい。  

委員長：ヒアリング共通項目の事務局案を提示してもらったが、11 月 25 日の懇談会の内容

で、共通項目に加える質問があれば、意見を出していただきたい。今まで見られた

提出書類の中で、聞いておきたいということがあると思う。事業者ごとに聞きたい

内容が違うと思うので、そういう質問は個別にしていただきたい。それでは、まず

共通項目を決めていきたいと思う。事務局案のヒアリング共通項目についての追

加・削除・修正などの意見はあるか。 

委 員：事業者募集の説明会には、どれだけの事業者が参加したのか。 

事務局：８法人。 

委 員：応募したのは３法人だけ。辞退した理由はわかるか。項目３に関して、保育士確保

ができないので辞退する法人がでてきている。保育士確保についての質問には、「確

保する」としか答えようがない。確認だけになる。 

事務局：見つかるかどうかは別にして、具体的にどのような採用計画を立てているかを聞け

ればと思っている。民営化する前の３ヶ月間は合同保育をするので、新卒者は入れ

ない。現在運営している保育所から確保する等、法人の考えを聞ければと思ってい

る。 

委 員：保育士確保は大規模な事業者はゆとりがあるが、１法人１施設の事業者は厳しい。 
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事務局：説明会に参加したが辞退した法人から、自園の保育士確保で精一杯で手を広げられ

ないという声は聞いている。 

委員長：他にないか。 

委 員：近隣住民への対応は聞かなくていいのか。例えば駐車場の問題があるのでは。 

委 員：今でも苦情が耐えない。 

事務局：駐車場の質問は入れさせていただく。時間配分の関係で、質問項目は増やさず、項

目 11 の地域における子育て支援についての質問を削除する。 

委員長：他にあるか。 

委 員：項目４の回答は「できるだけ採用する」で終わると思う。項目３と合わせて聞いて

はどうか。 

事務局：項目３と４をあわせて聞かせていただく。 

委員長：よろしいか。 

委 員：共通項目の回答時間は約 20 分。全体で 30 分あるが質問する時間を考えて、これで

良いか。 

事務局：全体を 30 分と考えている。この中で、事務局から質問する共通項目は約 20 分。残

り約 10 分で各委員から個別に質問していただくことになるが、10 分では短いとい

うことであれば、共通項目の質問を減らさないといけない。 

委員長：共通項目はこれでよろしいか。 

事務局：ご意見をいただいて、項目３と４をあわせ、項目 11 を削除して、駐車場を含めた

地域住民への対応について質問をする。事務局で再度、案を作成し、事前にお配り

したほうが良いか。 

委員長：ここで説明いただいているので、当日配布で良い。次第２「事業者ヒアリング日程

の確認」に入る。事務局から説明いただきたい。 

事務局：1 月 30 日（木）の第５回事業者選定委員会では、応募事業者のヒアリングを行う。

ヒアリングは、１事業者あたりの質問時間はおよそ 30 分を予定している。当日のヒ

アリングの出席者は、施設長予定者と主任予定者を含めた３名までにしたいと考え

ている。 

委員長：ただいまの「事業者ヒアリング日程の確認」の説明で何か質問はあるか。 

＜質問なし＞ 

委員長：それでは、次第３「応募事業者の保育内容などの検討」に入る前に、第１回の委員
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会でお願いしていた財務面での参考資料を木村委員に作成していただいた。この一

覧表をもとに、各事業者の財務内容などについて簡単に木村委員に説明していただ

きたいと思う。 

（委員から応募事業者の経理内容について説明があった。）  

委員長：それでは、残りの時間は各委員による資料の閲覧時間にさせていただきたいと思う。

専門分野をお持ちの皆さんがいらっしゃるので質問などしていただければ。 

＜応募書類の検討＞ 

事務局：最後に事務局から連絡事項がある。次回の第５回事業者選定委員会は 1 月 30 日（木）

午後６時からこの場所で事業者ヒアリングを行う。 

委員長：資料の検討も含めて大変だとは思うが、よろしくお願いしたい。 

 

以上 


